LE PREMIER FÉVRIER, CONTRE LE PROJET DE MACRON, FAISONS LE CHOIX DE L'ÉCOLE PUBLIQUE!



L'École publique est plus que jamais dans le viseur.

Ensemble, redonnons de l'ambition et de la dignité à l'École publique et à tous ses acteurs : mieux payés, recrutés en nombre, tous les personnels pourront assurer l'accès à des savoirs exigeants et émancipateurs et combattre les déterminismes sociaux.



Une école attaquée

L'École publique souffre du manque d'investissement ; les personnels du manque de reconnaissance.

Les suppressions de postes se poursuivent et mettent en danger le service public d'Éducation. Les conditions de travail sont toujours plus difficiles pour les personnels sur le terrain.



Un projet rétrograde

- E. Macron défend un projet conservateur pour une École du passé. A droite toute et en marche arrière!
- des mesures symboliques qui ne résolvent rien : uniforme, "choc des savoirs"
- une Ecole conçue comme un outil de sélection et de ségrégation : groupes de niveau, Parcoursup, réforme de la voie pro



LE 1^{er} FÉVRIER, CONTRE LE PROJET MACRON, FAISONS LE CHOIX DE L'ÉCOLE PUBLIQUE !

L'École de Macron



L'École que nous voulons



Une École à deux vitesses



L'argent public pour l'École publique



L'École outil de sélection et de reproduction sociale



Abandon de la réforme du lycée et du lycée pro



8 381 postes supprimés depuis 2017



Créations de postes, avec un vrai système de pré-recrutement



Les études longues réservées à une élite



Ouverture de places dans le supérieur, remise à plat de Parcoursup



Rémunération au "mérite" et missions supplémentaires



Augmentation immédiate de 10% du point d'indice



Précarisation des personnels



Plan massif de titularisation



Rendez-vous dans les départements sur notre site reims.snes.edu

